

**PROGRAMA DE GESTION PRESENTADO POR LOS CANDIDATOS
NOMINALES JOSE LUIS QUIARO JIMENEZ Y ADAN RODRIGUEZ PARA LA
PARROQUIA MATRIZ POR EL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA
(PSUV) Y OTRAS ORGANIZACIONES POLITICAS**

El presente programa de gestión que estamos presentando lo hacemos ratificando nuestro compromiso revolucionario, bolivariano y socialista con el pueblo Trujillano en general, compenetrado con la propuesta de nuestro líder supremo Hugo Chávez Frías referente a la Gestión Bolivariana Socialista para el período 2013-2019 y ratificado por nuestro presidente Nicolás Maduro, así mismo articulado con las gestiones del gobernador Henry Rangel Silva y nuestra alcaldesa Luz del Valle Castillo, para de esta manera profundizar el desarrollo de nuestro municipio.

Actualmente es necesario adecuar algunas ordenanzas municipales al ordenamiento jurídico nacional y actualizarlas a las realidades del país, además de proponer la creación de nuevas ordenanzas que estimulen la participación ciudadana, el fomento productivo, etc.

Promover y proponer ordenanzas que mejoren la recaudación tributaria justa y equitativa en el municipio con la finalidad de mejorar los planes de inversión municipal.

Impulsar todo lo relacionado con el sistema nacional de misiones y grandes misiones con la finalidad de que sean aprovechadas por la mayor cantidad de personas y darle seguimiento para de esta manera asegurar el éxito y su alcance dentro de la población trujillana.

Vigilar y articular para que las acciones que genere el gobierno de calle, entre el ejecutivo nacional, regional y municipal en conjunto con los consejos comunales y el poder popular se concreten a favor de las comunidades.

Fortalecer todo lo relacionado con el poder popular

Garantizar y promover la participación ciudadana en la gestión pública municipal

Impulsar y darle seguimiento a los planes de vivienda propuestos por los consejos comunales, comunidades organizadas, alcaldía, en el marco de la gran misión vivienda Venezuela.

Rescate del patrimonio histórico municipal, favoreciendo la recuperación de espacios históricos y culturales

Coadyuvar a la organización del poder popular y de esta manera favorecer la transferencia de poder a las comunidades.

Diligenciar con el gobierno nacional, regional y municipal la obtención de recursos para el financiamiento de proyectos agroturísticos y el mejoramiento de servicios públicos.

Ejercer y difundir la contraloría social.

Difundir los planes y programas nacionales, regionales y municipales.

Velar por el mejoramiento de la vialidad agrícola en los diferentes sectores de la parroquia y en el municipio

Impulsar todo lo relacionado con la gestión ambiental, primordialmente lo concerniente a la preservación del Río Castán y sus afluentes.

Gestionar la creación de espacios públicos e infraestructuras para la recreación, cultura y el deporte

Crear planes que coadyuven al mejoramiento de la seguridad y orden público, complementando con el contacto directo de las comunidades mediante mesas de seguridad con los organismos competentes en esta materia.